

01.09.2005

Aussicht auf die Mitgliederversammlung in Amsterdam: Vom Vereinssitz zum Max Euwe-Centrum in Bildern



Start in der Johannes Vermeerstraat; Nr. 37 - das Haus von Jurgen Stigter - ist bekanntlich der Vereinssitz der Ken Whyld Association.



Das Rijksmuseum von der Rückseite, nur wenige Gehminuten vom Vereinssitz.



Wir passieren das Rijksmuseum (seitlich).



René van der Heijden, Bernd Schneider und Jurgen Stigter am Rande eines "Gewässers".



Bernd Schneider und Jurgen Stigter sind auf dem richtigen Weg (nämlich zum MEC).



Das Hotel Smits, die Herberge der Wahl für etliche Mitglieder beim Treffen Mitte September.



Blick von der Hein Donner-Brücke (benannt nach dem holländischen GM). Von hier ist es nicht mehr weit zum MEC.



Das Max Euwe-Centrum kommt in Sicht!



Das MEC in der Rückansicht.



Peter de Jong, Jurgen Stigter und Michael Negele auf dem ansonsten leeren Max Euweplein.



Der Max Euweplein im "bevölkerten" Zustand - Schach ist in Holland offenbar ein Publikumsmagnet!



Bernd Schneider, Jurgen Stigter und Peter de Jong posieren am Eingang zum MEC. Das Schild neben der Tür sehen Sie unten vergrößert.



Um in das "Innerste" des MEC vorzudringen, sind mehrere Türen zu passieren, dies war die erste ... Mit dem Aufzug geht es mühelos eine Etage aufwärts.



Das Schild in der ersten Etage bestätigt, dass hier u.a. das MEC angesiedelt ist.



Jurgen Stigter und Bernd Schneider haben die zweite Tür erreicht. Beide sehen nun sehr gelöst aus.



Hinter der dritten Tür ist die Bahn frei zum "Allerheiligsten".

